

 RSUD M. NATSIR	PELAKSANAAN TEPAT LOKASI, TEPAT PROSEDUR, DAN TEPAT PASIEN OPERASI		
	No. Dokumen 445/507/SKP/2022	No. Revisi 0	Halaman : 1/3
SPO	Tanggal Terbit 05 Januari 2022	Ditetapkan Oleh : Direktur  <u>dr. Elfi Fitraneti, Sp.PD-Finasim</u>	

Pengertian	Tepat Lokasi, Tepat Prosedur dan Tepat Pasien adalah prosedur wajib yang di lakukan oleh operator dan petugas ruangan dan sebelum di lakukan tindakan bedah
Tujuan	Mencegah terjadinya kesalahan dalam menentukan lokasi operasi, prosedur yang digunakan, pasien yang akan menjalani prosedur tindakan bedah baik sebelum, selama dan sesudah operasi
Kebijakan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Permenkes Nomor 11 Tahun 2017 tentang Keselamatan Pasien 2. Kebijakan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir No. 445/190/SKP/2022 tentang tepat lokasi, tepat prosedur dan tepat pasien operasi
Prosedur	<p>A. Persiapan</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Berkas Rekam Medis Pasien b. Alat Tulis <p>B. Pelaksanaan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pasien yang akan dioperasi dilakukan penandaan dalam waktu 24 jam oleh DPJP di ruangan rawat inap. 2. Ucapkan salam, "<i>Assalamualaikum, selamat pagi/siang/sore Bapak/Ibu</i>", perkenalkan diri, "<i>Saya.. (nama)</i>", jelaskan profesi/unit kerja. 3. Jelaskan tugas yang akan dilakukan, "<i>Bapak/ Ibu, sesuai prosedur keselamatan pasien, sebelum</i>



RSUD M. NATSIR

PELAKSANAAN TEPAT LOKASI, TEPAT PROSEDUR, DAN TEPAT PASIEN OPERASI

No. Dokumen
445/507/SKP/2022

No. Revisi
0

Halaman :
2/3

SPO

Tanggal Terbit
05 Januari 2022

Ditetapkan Oleh :
Direktur



dr. Elfi Fitraneti, Sp.PD-Finasim

dilakukan tindakan (sebutkan jenis tindakan) saya harus melakukan konfirmasi ulang atas identitas Bapak/ Ibu, dan mencocokkannya dengan lokasi /bagian yang akan dilakukan operasi dengan tujuan untuk mencegah terjadinya kesalahan lokasi”.

4. Pastikan identitas pasien pada gelang pasien, tanyakan nama, tempat tanggal lahir, no RM
 - a. Minta pasien untuk menyebutkan nama lengkap dan umurnya, “*Mohon sebutkan nama lengkap dan tanggal lahir Bapak/ Ibu (umur)?*”
 - b. Bandingkan nama dan tanggal lahir yang disebutkan pasien dengan yang tercantum pada gelang pengenalan yang digunakan pasien
 - c. Bandingkan identitas pasien yang ada pada gelang pengenalan dengan identitas yang ada pada berkas rekam medis pasien (Nama, tanggal lahir, No RM)
5. Berikan tanda lokasi operasi dengan spidol yang tidak mudah luntur dan mudah dikenali dengan menggunakan tanda lingkaran (O) melibatkan pasien/keluarga saat penandaan lokasi operasi
6. Lakukan verifikasi pada pasien dan atau keluarga bahwa mereka telah memahami dan mengetahui

 RSUD M. NATSIR	PELAKSANAAN TEPAT LOKASI, TEPAT PROSEDUR, DAN TEPAT PASIEN OPERASI		
	No. Dokumen 445/507/SKP/2022	No. Revisi 0	Halaman : 3/3
<h1>SPO</h1>	Tanggal Terbit 05 Januari 2022	Ditetapkan Oleh : Direktur	
		 <u>dr. Elfi Fitraneti, Sp.PD-Finasim</u>	

	<p>lokasi yang akan dilakukan operasi</p> <p>a) Ucapkan terimakasih, dan semoga operasi berjalan lancar <i>“Terimakasih Bapak/ Ibu atas kesediannya dalam pelaksanaan konfirmasi Tepat Lokasi, Tepat Prosedur, Tepat Pasien ini”</i></p>
Unit Kerja Terkait	<ul style="list-style-type: none"> • Operator/ DPJP • Petugas Ruangan Rawat Inap, Poliklinik, IGD • Petugas Ruangan Operasi